

## **Satgas TNI Habema Hadirkan Keceriaan dan Semangat Belajar di TK J2**

**Jurnalis Agung - PAPUA.SELARASNEWS.COM**

Feb 14, 2025 - 21:33



**INTAN JAYA-** Tawa riang dan semangat belajar menghiasi wajah anak-anak di TK J2, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, saat **Satgas Yonif Raider 509 Kostrad** hadir membawa momen penuh kebahagiaan. Di tengah tugasnya melaksanakan **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG**, prajurit TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi langsung dalam dunia pendidikan.

Pada **Jumat (14/2/2025)**, prajurit yang dipimpin oleh **Letda Inf Nauval** menggelar **sesi bermain dan belajar** bersama anak-anak. Kegiatan ini menjadi **momen spesial** yang mengukir senyum dan antusiasme di wajah para siswa TK J2.

## **Belajar Sambil Bermain, Hadiah untuk Motivasi**

Dalam kegiatan tersebut, para prajurit **berinteraksi langsung** dengan anak-anak melalui **sesi tanya jawab sederhana** yang mencakup **pengetahuan dasar dan kehidupan sehari-hari**. Untuk **membangkitkan semangat belajar**, setiap anak yang berhasil menjawab pertanyaan diberikan **hadiah kecil**, yang sukses membuat mereka semakin antusias untuk berpartisipasi.

**"Kami ingin menghadirkan pengalaman belajar yang menyenangkan bagi anak-anak. Melihat semangat dan keceriaan mereka adalah kebahagiaan tersendiri bagi kami,"** ujar **Letda Inf Nauval**.

Tak hanya itu, sesi belajar juga diselingi dengan **bermain bersama**, menciptakan suasana penuh kehangatan antara prajurit dan anak-anak. **Gelak tawa dan wajah ceria** mereka menjadi **bukti nyata keberhasilan kegiatan ini**.

## **TNI Hadir untuk Papua yang Lebih Baik**

**Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad** ini merupakan **langkah nyata TNI dalam mendukung pendidikan** serta **membangun kedekatan dengan masyarakat** di Intan Jaya. Dengan program seperti ini, diharapkan anak-anak semakin **termotivasi untuk giat belajar** dan **menatap masa depan yang lebih cerah**.

**"Kegiatan bermain dan belajar bersama anak-anak di TK J2 merupakan bentuk nyata kepedulian TNI dalam melayani kebutuhan dasar masyarakat guna mendukung percepatan pembangunan di Papua,"** ungkap **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, setelah menerima laporan kegiatan.

Melalui **pendekatan humanis dan edukatif**, TNI terus berkomitmen untuk **menjadi bagian dari masyarakat Papua**, tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga **penggerak perubahan dan pembangunan**.

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA,  
Kolonel Arh Yogi Nugroho**